

Loustic : l'amitié, le harcèlement scolaire

Ateliers d'écriture et jeux

LA PROPOSITION

« Mon objectif est de développer le goût de la lecture à notre jeunesse, en montrant non seulement que celle-ci peut apporter du plaisir, la découverte d'émotions, mais aussi des réponses à des questions qui peuvent les préoccuper.

Dans cette optique, je propose :

- Deux jeux de société permettant de réfléchir sur les thèmes de l'amitié et du harcèlement scolaire.
- Un atelier de production d'écrits pour apprendre à décrire et à dessiner notre animal préféré.
- Un atelier bibliocréatif pour apprendre à mettre des mots sur nos émotions, à mieux cerner celles ressenties lors de la lecture, et à les transposer de manière créative, en définissant ce que veut dire l'amitié, pour nous, et en dessinant ce que sont, pour nous, les symboles de l'amitié. »



Durée: selon la proposition retenue

Tarif: sur demande

Contact: domiselva@outlook.fr

LE LIVRE DONT EST ISSUE LA PROPOSITION



Loustic

De Dominique Esse

Éditions Artodance, collection « Jouer à lire », 2023

Pour son plus grand bonheur, Théo se voit offrir un chaton pour son dixième anniversaire mais sa mère le prévient : le garçon va devoir s'en occuper tout seul... Le jeune maître va donc apprendre ce dont les chats ont besoin et il découvrira aussi que son nouvel ami a quelque chose de spécial : celui-ci parle et adore qu'on lui lise des histoires ! Dans ce roman, Dominique Esse raconte une histoire d'amitié entre un enfant et un animal mais elle aborde aussi le douloureux sujet du harcèlement à l'école ainsi que la crainte de divulguer des secrets bien gardés.

En alternant les voix de narration, elle s'amuse avec

les subtilités de la langue française sans oublier de nous donner de véritables conseils sur la manière d'élever un chaton.

L'AUTRICE

Professeure des écoles depuis dix-huit ans, **DOMINIQUE ESSE** s'est mise à écrire pour les enfants avec lesquels elle avait l'habitude de travailler en classe : les 10-13 ans. Ses romans s'inspirent de personnages issus de faits historiques réels qui vont côtoyer un ou plusieurs personnages contemporains inventés, bien sûr. Grâce à cela, elle met en relation des faits de société anciens et contemporains, ou malheureusement toujours d'actualité, tels l'antisémitisme, le regard sur la différence, mais aussi des sujets plus gais comme l'amitié.